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Antrag auf Berücksichtigung externer Aktivitäten
wie die Teilnahme an Konferenzen oder Summer/Winter Schools, die Organisation von Workshops etc.
Application for the acknowledgement of external activities 
such as the participation in conferences or summer/winter schools, the organisation of workshops, etc. 


	Angaben zur*zum Antragsteller*in
Applicant details

	[bookmark: Text5][bookmark: _GoBack]Vorname: 	     	Nachname: 	     
First name:		Last name:	

	Matrikelnummer: 	      	Studienkennzahl: 	     
Student ID number:		Degree programme code:

	E-Mail-Adresse (u:account):	     	Telefonnummer:	     
E-mail address (u:account):		Telephone:




	Externe Aktivitäten
External activities
Sie müssen einen Beleg übermitteln, wann und wo Sie die externe Leistung erbracht haben, z. B. Teilnahmebestätigung, Konferenzprogramm, für wissenschaftliche Publikation (nicht möglich bei kumulativen Dissertationen): Titel, Herausgeber und Verlag.
You have to provide evidence of when and where you completed the external achievement, e. g. certificate of participation, conference programme, for academic publication (not applicable for theses by publication): title, editor and publisher.

	
	
	
	
	
	
	(Vom SSC auszufüllen)
(To be completed by the SSC) 

	Institution
	Beschreibung der Leistung
Description of the achievement
	Typ 
Type
	Datum 
Date
	ECTS
(wenn vorhanden)
ECTS credits
(if applicable)
	Note 
(wenn vorhanden)
Grade
(if applicable)
	Nummer
Number
	Berücksichtigte ECTS
Recognised 
ECTS credits

	     
	     
	Bitte auswählen / please select 
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	Bitte auswählen / please select 
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	Bitte auswählen / please select 
	     
	     
	     
	     
	     

	     
	     
	Bitte auswählen / please select 
	     
	     
	     
	     
	     



Mit meiner Unterschrift beantrage ich die Berücksichtigung der angeführten externen Aktivitäten als curriculums-relevante Leistungen für das Doktoratsstudium Sozialwissenschaften und bestätige die Korrektheit der oben genannten Informationen und beigefügten Dokumente. Mir ist bekannt, dass im Rahmen des Doktoratsstudiums Sozialwissenschaften Studienleistungen im Ausmaß von 30 ECTS Punkten erbracht werden müssen und davon mindestens 20 ECTS-Punkte im Rahmen von Lehrveranstaltungen zu absolvieren sind.
With my signature, I apply for the acknowledgement of the above-mentioned external activities as achievements relevant to the Curriculum for the doctoral programme in Social Sciences and confirm that the information provided above and the submitted documents are correct. I am aware that during the doctoral programme in Social Sciences, doctoral candidates have to complete achievements comprising 30 ECTS credits and that at least 20 ECTS credits must be obtained through courses.


	


[bookmark: Text10]Datum, Ort          	Unterschrift
Date, place 	Signature




	Bestätigung der Studienprogrammleitung Doktoratsstudium Sozialwissenschaften
Approval from the Social Sciences Directorate of Doctoral Studies

	


Datum, Ort	Unterschrift
Date, place 	Signature
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